
働く仲間、待ってます！ 
投稿時間 : 2020-02-28 11:37:34+09 

 

みなさん、こんにちは！(´ー｀) 

先週、四万十市で行われた福祉の仕事相談会に参加して参りました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幡多郡内の病院・施設さんが参加され、各々PRのプレゼンを行われました。 

みなさんプレゼンが個性的で面白く、どれも勉強になるなァ・・・（´｡`） 

と、同じ出展者として、ただただ感心させられるばかりでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

↑幡多希望の家出展の図。 

今年もプロジェクターと大型ポスター持ち込みでの PR。 

 



 

普段、なかなか１対１でお話しする機会が少ないので、こういった機会は特別です。 

来場してくださった方々に十分な PRができていればうれしいですね（´ー｀ ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会場、そして①番ブースを訪れていただいた皆様、本当にありがとうございました！ 

幡多希望の家を少しでも知って頂けたら幸いです。 

そしていつか、ともに働ける日を楽しみにしております！ 

 

それでは、またの機会に( ´ⅴ｀) ノ  



遅ればせながら…。 
投稿時間 : 2020-02-18 09:00:00+09 

 

今年は随分温かい冬となっていましたが、 

高知県西部にもついに雪が降りました  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私、個人的には温かい方がありがたいですが、 

季節を感じる事は大切ですね  

 



毎年恒例の節分 
投稿時間 : 2020-02-17 10:54:51+09 

 

先日通所事業所で毎年恒例の節分イベントを行いました  

 

通所では週に 1日しか来所されない利用者さんもいるので、 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

数日にわたってイベントを行うことがあります。 

 

今回も数日に分けて職員が鬼に扮し、 

利用者さんと豆まきを行い、みんなで楽しみました  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年も幡多希望の家に『福』が沢山訪れますように  



1月の勉強会 
投稿時間 : 2020-02-09 10:03:10+09 

 

先月 1/23に毎月恒例の勉強会を行いました。 

今回のテーマは「感染」と 

前回の勉強会を行えなかった「実践報告会」を合わせて行いました。 

 

まずは実践報告会から 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

実践報告会は、各部署の方々が長期にわたって研究をしてきた結果をスライドを用いて発表していき

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

各部署素晴らしい内容の研究ばかりで、とても勉強になる内容でした。 

 

続いては「感染」がテーマということで、手指消毒についての勉強会。 

 

ブラックライトを使い、手洗い前と手洗い後の違いを比べていきます。 

正しい手洗いを行うと、手にはほとんど汚れが残らないそうです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

インフルエンザの流行や、新型コロナウィルスが騒がれ 

マスク不足になっている昨今 

皆さんも手洗いうがいをこまめに行ない、感染対策を行っていきましょう。 



今年もこの季節がやってまいりました。 
投稿時間 : 2020-02-02 10:33:06+09 

 

先月 21日、毎年恒例の 

『幡多希望の家の補助職員さんを囲む会』 (新年会) 
が行われました。今回で 9回目の開催となります。 

現在幡多希望の家では障害を持たれた男女 7名の方が、 

それぞれ病棟助手、家政、清掃、管理、の補助職員として働いています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例年は、施設内外の関係職員や有志が交流し、 

彼らを応援するとともに、職場とはまた違った一面を 

お互い知ってもらい、上下関係なく和やかな時間を共有することを 

目的としていますが、今回は色々な事情があり、 

当施設の職員等のみでの開催となりました。 



今年の余興は歌の出し物 

今年も職員のギター演奏をバックに 

補助職員の方が歌ってくれました  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そして、補助職員の方と職員による 

『パプリカ』のダンスを披露してくれました  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



補助職員さんもノリノリで踊ってくれました  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お待ちかねの豪華景品がもれなく当たるくじ引き。 

今回はあみだくじでの抽選でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

景品交換後は他の人と欲しい物同士を物々交換したりもしています。 

 

 

 

 

 

 

 



今年は内々のみでの開催だったので、参加人数も少ないかと思いましたが、 

それでも約 20名程の方が参加して下さいました。 

くじ引きの景品を寄付して下さった方、会に参加して下さった皆様には 

本当に感謝しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

補助職員の方々もとても楽しんでくれたようで、 

今後も継続していければと思います。 

 

 


